

## Messauftrag Kollektoren / Order form collectors

Auftraggeber / Contracting Party

Firma / Contracting party	
Kontaktperson / Contact	
PLZ, Ort / ZIP, City	
Telefon / Phone	Email

Kollektor Modellbezeichnung / Collector model:

 Der Auftraggeber erteilt dem SPF den Auftrag zur Durchführung folgender Messungen:  
 The contracting party orders the following services:

Messungen nach Measurements according to	EN 12975	ISO 9806	SRCC-OG100	€
(LP) Wirkungsgradmessung	Performance measurement			3500
(QP) Qualitätsprüfung	Durability test			5600
(DP) Druckverlustmessung	Pressure drop			+800
<b>(LP+QP+DP) Kollektor-Basispaket</b>	<b>Collector base package</b>			<b>6400</b>
Vakuurröhrenkollektoren	Vacuum Tube Collectors			+1000
Heatpipe collector	Heatpipe collector			+500
Unabgedeckter Kollektor	Unglazed collector			+2000
Indachkollektor mit Verblechung	In-roof collector with flashing			+800
PVT-Kollektor	PVT collector			+1800

**Solar Keymark Inspection**

Preis nach Absprache / at agreed price

**Wichtig:** Die genannten Preise sind nur gültig bei reibungslosem Ablauf der Prüfungen. Unkosten durch wiederholte Prüfungen werden zusätzlich nach Aufwand verrechnet. Preise für Kollektoren mit Bruttomassen über 4m<sup>2</sup> auf Anfrage. Nach Abschluss der Prüfungen werden die Kollektoren durch das SPF direkt entsorgt. Die Resultate von abgeschlossenen Solar Keymark und SRCC Prüfungen werden auf [www.solarenergy.ch](http://www.solarenergy.ch) publiziert. Preise gültig für Bestellungen bis 31.12.2013.

**Please note:** The indicated prices are valid for trouble-free test sequences only. Extra costs caused by repeated tests will be charged on a T&M basis. Prices for collectors with size exceeding 4m<sup>2</sup> upon request. The collectors are disposed immediately after the testing by SPF. The results of completed Solar Keymark and SRCC tests are published on our webpage [www.solarenergy.ch](http://www.solarenergy.ch). Prices valid for orders before 31.12.2013.

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Solar Keymark Scheme Rules.  
 Our General Trading Conditions and the Solar Keymark Scheme rules apply for this contract.

Datum / Date ..... Name .....